

En perspectiva

Tendencias regulatorias



Editorial

Suramericana S.A. y el Centro de Estudios Regulatorios presentan el boletín En Perspectiva para el mes de octubre de 2024.

Para esta entrega los temas de inteligencia artificial, criterios ESG y la privacidad de los datos siguen siendo tendencias que mueven posiciones y dinámicas de reguladores en el mundo bajo perspectivas proteccionistas que buscan establecer criterios de transparencia.

La iniciativa aprobada en California en relación a los datos neuronales muestra una preocupación por los límites que deben tener las compañías neurotecnológicas que recopilan este tipo de información, buscando restringir la venta o intercambio de esta nueva categoría de datos y otorgando derechos a los consumidores para que conozcan cuál es la información que de ellos se recopila y tengan la posibilidad de eliminarla en cualquier momento.

La tendencia de *Dinámicas Poblacionales* nos muestra cómo en Italia se prohibió la gestación subrogada en el extranjero, en Colombia se fijaron criterios para la revocatoria del consentimiento en casos de disputas sobre transferencias de embriones en tratamientos de fertilización in vitro y en Suiza se generaron varios arrestos tras la primera utilización de la "cápsula para el suicidio".

Finalmente, le recomendamos al lector el informe publicado por Naciones Unidas sobre "Governing AI for Humanity" en el cual se socializan propuestas para la gobernanza internacional de la inteligencia artificial.

Esperamos que esta entrega sea de su interés.

Octubre, 2024.

Normatividad



Dinamarca gravará con impuesto a los ganaderos por las emisiones de efecto invernadero de sus vacas, ovejas y cerdos a partir de 2030.

[VER MÁS](#)



California regula por primera vez los datos neuronales obligando a las tecnológicas a protegerlos con las mismas garantías que otros datos.

[VER MÁS](#)



Italia prohíbe la gestación subrogada en el extranjero imponiendo penas de cárcel de hasta dos años y multas de hasta un millón de euros.

[VER MÁS](#)

Jurisprudencia



American Airlines irá a juicio en Texas en una acción colectiva que la responsabiliza por hacer inversiones ESG en contra de los intereses financieros de los trabajadores.

[VER MÁS](#)



La SEC multa a WisdomTree con USD 4 millones por realizar declaraciones erróneas y no cumplir con sus criterios de inversión para fondos comercializados con factores ESG.

[VER MÁS](#)



La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia sancionó a la Sociedad de Autores y Editores por abuso de posición dominante relacionada con prácticas tarifarias en el licenciamiento de obras musicales y audiovisuales.

[VER MÁS](#)



Trece estados de EEUU demandaron a TikTok por daños en la salud mental de menores asegurando que el algoritmo de la aplicación está diseñado para gestionar dosis de dopamina y ser usado de manera excesiva.

[VER MÁS](#)



Noyb, una ONG austriaca especializada en privacidad, denunció a X por violar las leyes de la Unión Europea al utilizar sin consentimiento los datos de millones de usuarios para entrenar su IA.

[VER MÁS](#)



La Corte Constitucional colombiana fijó criterios para la revocatoria del consentimiento en casos de disputas sobre transferencias de embriones en tratamientos de fertilización in vitro.

[VER MÁS](#)

Otras miradas



Varios arrestos tras la primera utilización en Suiza de la "cápsula para el suicidio". Los detenidos son acusados de incitación y asistencia al suicidio, mientras que la cápsula ha sido incautada.

[VER MÁS](#)



La Corte Suprema de Brasil autorizó el desbloqueo de la red social X, después de que la plataforma pagara una multa de USD 5,2 millones y aceptara cumplir las resoluciones judiciales.

[VER MÁS](#)



Google se encuentra en el punto de mira antimonopolio en EE.UU y podría enfrentarse a medidas drásticas que le implicarían compartir sus datos de búsqueda o incluso la escisión de partes clave de su negocio.

[VER MÁS](#)

Recomendados



Naciones Unidas ha publicado su informe "Governing AI for Humanity" en el cual formula recomendaciones para la gobernanza internacional de la inteligencia artificial.

[VER MÁS](#)



El CENIA y la CEPAL presentaron los resultados del Índice Latinoamericano de Inteligencia Artificial (ILIA) en el cual Chile, Brasil y Uruguay se mantienen como líderes en la región.

[VER MÁS](#)